



RES' Ô JUIN/JUILLET 2025

Notre Ambassadrice Elisabeth Vincent en déplacement à CAPRI peut-être un jumelage ?



Emblème FIDAPA, et BUSSINESS POWER WOMEN



La future Présidente et L'Ex Présidente à gauche

Elisabeth avec la Vice Présidente et une adhérente à droite



Le jeudi 10 juillet 2025, à Capri c' était à la cérémonie des chandelles organisée par la FIDAPA, ou BUSSINESS POWER WOMEN et Elisabeth Vincent était invitée. Elle a présenté Femmes Leaders Mondiales qui a beaucoup intéressée les présentes à cette soirée.



Lors de cet événement des bougies représentant chaque pays ont été allumées par les différents membres de l'association et une bougie a été allumée pour FLM et la paix.

Une prière internationale de FIDAPA a été prononcée ainsi que l'hymne national italien et européen.

Cette cérémonie est identique dans toutes les sections internationales.

La présidente actuelle : Concetta Spatola

La vice présidente : Rita Frederico



deux présidentes, actuelle et future



Présentation de notre association par Elisabeth. Nous n'avons jamais fait de jumelage mais nous allons nous y intéresser du fait de l'intérêt de ces associations.

À cette soirée a été introduite Francesca Fogliame Maréal vice-commandant des Carabinieri



SENEGAL



Personnalité très importante au Sénégal, Jeanine FONCEL en était la Représentante permanente

Grace à elle, nous avons eu notre Présidente Aminata TALL Présidente du Conseil Economique, Social et environnemental du Sénégal. Elle était venue à une Assemblée Générale Mondiale à Clermont

Et aujourd'hui, grâce à Jeanine, nous avons fait la connaissance de Nathalie FAVE qui habite DAKAR pour nous représenter, en tant que Présidente

Nathalie a une double nationalité, française et sénégalaise et bénéficie d'un réseau d'influence en particulier de femmes, au Sénégal. Elle cumule plusieurs fonctions, professeur de français, coach et hypnothérapeute

Ecrivain et Poète, elle est bilingue français-anglais et parle couramment allemand

Un exemple de sa réactivité : Elle a fédéré des ressources autour d'Elle et créer un défilé de mode collectif, invitant toutes les femmes stylistes, costumières et accessoiristes de la région de Saly à exhiber leurs créations le 31 mai dernier

Nous serons heureuses de concrétiser cette présidence du Sénégal lors de la prochaine AGM à Sanary



LORS DE NOTRE RENCONTRE
A VICHY AVEC JEANINE



LE LUBERON



Le 15 Juin,
à Manosque avec Jean-François Collombier conférencier sur "l'Europe sauvée des eaux" dans le cadre de femmes leaders Mondiales Luberon

À l'heure où se déroule à Nice ce grand sommet sur les Océans, nos pays européens sont dans l'interrogation sur l'eau, les ressources aquatiques, l'énergie, l'environnement

l'Europe sera-t-elle sauvée des eaux parce qu'elle prend en compte ces thématiques qui font partie des réflexions majeures des Européens mais également des femmes leaders Mondiales

Des photos de ce jour 22 juillet en présence du maire de Manosque président de DVA agglo qui nous a reçus. Nous avons évoqué ce que nous avons déjà fait ce que nous allons faire durant 2025-2026 ensemble avec Jean-François Collombier président de la Maison de l'Europe du 04 05 et avec l'ensemble de nos associations la francophonie, femmes leaders Mondiales Luberon et Pan Europe dont Dominique Blanc Guillermou est déléguée pour le 04 05

Anne WOZNIAK Présidente pour la Pologne

Nicole BARBIN , Membre d'honneur du Conseil National de la Polonia de France



Anne WOZNIAK

avec

Max MALDACKER

CONSUL GENERAL

D'ALLEMAGNE

DRZAZGA, Consul Général de Pologne de la Circonscription Consulaire de Lyon qui a organisé à bord du bateau »Volupté » sur la Saône, une réception, à l'occasion de la clôture de la présidence polonaise au Conseil de l'Union Européenne



Une Soirée 1930 le 22 juin à LUBLIN



Anne a accompagné une délégation française à LUBLIN, ville de 350 000 habitants La délégation a été officiellement reçue, dans la salle du Conseil Municipal, par Marta Wojtowicz et Roman Jaborkhel, Responsables du Centre de coopération internationale



Une délégation française avec Mme le Maire de Commune des Arcs sur Argens située en Provence Côte d'Azur C'était une visite extrêmement intéressante ; pleine de conversations sur les similitudes et les différences de nos deux pays, dans l'administration, la gestion ou le caractère des communes elles-mêmes.

L'effet d'une rencontre ? Pot symbolique aux couleurs de la France dans le couloir inférieur, en preuve de volonté de coopérer et dates spécifiques fixées afin de finaliser nos actions des deux côtés

AMITIE FRANCO POLONAISE



Soirées d'été Anniversaire



CERCLE BUSINESS FEMMES LEADERS

**Chez Véronique Vernat,
nous avons
partagé un grand moment
d'amitié**



LES UNIVERSITES Femmes Leaders Mondiales

Une belle et émouvante surprise organisée par Michèle André avec Dominique et Béatrice et une statue, représentant une femme en marbre, siège maintenant dans le Bureau de Nicole



Le 3 Juin, grand spectacle pour les anciens à MONACO,



la Compagnie Artistique de l'Association Femmes Leaders Mondiales Monaco : Un grand succès!

La Compagnie Artistique de l'Association Femmes Leaders Mondiales Monaco a une nouvelle fois illuminé la Salle Léo Ferré, en offrant aux Seniors un spectacle d'exception pour la 7^e année consécutive.

Entièrement renouvelé, le spectacle a rassemblé 25 artistes FLMM qui se réunissent, tout au long de l'année chaque lundi, pour travailler chants et chorégraphies afin de préparer cette représentation emblématique avec la participation des petites danseuses de l'École Art et Danse Mona

Maintien à Domicile étaient présents pour accompagner les seniors lors de cet événement placé sous le signe du partage et de la bienveillance.

Madame Chantal Ravera, Présidente de l'Association Femmes Leaders Mondiales Monaco, a souligné avec émotion l'importance de la mission de l'association : promouvoir l'expression artistique féminine, encourager le bénévolat et contribuer au rayonnement culturel de Monaco et surtout donner de la joie à nos Seniors.

En compagnie du nouveau Directeur de la Salle Léo Ferré, Monsieur Antonio Marangi, Madame Chantal Ravera a annoncé officiellement que le spectacle de 2026 aura lieu dans la toute nouvelle salle de spectacle, plus spacieuse, de la Mairie de Monaco.

Madame Ravera a tenu à remercier chaleureusement le public pour sa fidélité et son enthousiasme.

Rendez-vous est donné en Juin 2026 pour la 8^e édition « Les Seniors fêtent la Musique ».



FRANCE : Piqûres à la Fête de la musique 2025 :

l'inquiétude persistante
 Les soupçons de piqûres dans les foules ont de nouveau marqué la Fête de la musique. Cette année, 145 personnes – en grande majorité des femmes – ont signalé aux autorités avoir été victimes de « piqûres sauvages » lors des festivités du 21 juin. Une vague d'alertes sur fond d'appels à « piquer des femmes » qui avaient circulé en amont sur les réseaux sociaux. Si 12 suspects ont été interpellés, les autorités peinent à démêler les faits.

FRANCE : Un rapport parlementaire met en lumière les inégalités dans la parentalité mardi 24 juin, la Délégation aux droits des femmes de l'Assemblée nationale a voté un rapport qui détaille 44 recommandations en matière de politiques familiales, centrées sur les inégalités liées à la parentalité

FRANCE : L'Assemblée nationale s'inquiète de l'influence de TikTok sur les jeunes face à des discours sexistes
 Ouverte en mars, la commission d'enquête sur l'impact psychologique de TikTok sur les mineurs a bouclé ses auditions, parfois tendues, le mardi 24 juin. La rapporteuse Laure Miller (Ensemble pour la République) et le président Arthur Delaporte (Parti socialiste) ont notamment entendu deux influenceurs diffusant des contenus à caractère sexuel, sexiste ou misogynie, largement visionnés par des mineures.



Voici le nouveau conseil d'administration de l'EWL pour 2025-2027. Ce groupe de féministes inspirant guidera le Lobby européen des femmes pendant les deux prochaines années afin de construire une Europe plus forte et plus inclusive pour toutes les femmes et les filles !

Femmes Leaders Honorées



Notre Ambassadrice à PARIS, Elisabeth VIJNCENT a été élue à l'Exécutif, lors de l'Assemblée Générale du Conseil National des Femmes Françaises C.N.F.F.
BRAVO Elisabeth



INNER WHEEL DES VOLCANS
Nomination d'Isabelle BOUEIX à la Présidence



Passation du collier dans le district 152 entre Marie-Claude ALIBERT et Isabelle BOUEIX

Femmes Leaders en action



Le 14 juin Jan Boruvka était à Amsterdam
Ce fut une bonne rencontre très réussie et réalisation d'une photo tous ensemble
De nombreux projets
C'est un honneur d'être à la tête de l'immobilier européen des métiers de l'immobilier
Claudine SPELTZ